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СОБЫТИЯ ГОДА ПО ВЕРСИИ 
ГАЗЕТЫ «ГЕОФИЗИК»

ВПЕРЕД,  
ЛЕДОВАЯ ДРУЖИНА

Какие знаковые события произошли  
в компании в 2023 году?  
Чем запомнился уходящий год?

О настоящих мужчинах, которые играют 
в хоккей.

СТР. 2-3

НЕ СТОЯТЬ НА МЕСТЕ

Для Владимира Булаева нет невозможного.  
О реализованных планах, научных достижени-
ях и об искусственном интеллекте.

СТР. 9 СТР. 12

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ, ДОРОГИЕ 
ВЕТЕРАНЫ! 

Примите мои самые искренние по-
здравления с наступающим Новым 
годом! Этот праздник всегда прино-
сит с собой надежду на лучшее, веру 
в чудеса и стремление к новым свер-
шениям. В эти дни мы традиционно 
подводим итоги года и строим планы 
на будущее. Уходящий год был полон 
испытаний и вызовов, которые в 
очередной раз проверили нас на проч-
ность. Все трудности мы преодолели 
вместе и справились с поставленны-
ми задачами. Мы вновь доказали свою 
сплоченность и завершаем 2023 год 
с достойными результатами.

Наша компания – признанный лидер 
российского геофизического сервиса, 
мы разрабатываем и производим ге-
офизическое оборудование, программ-
ное обеспечение и специальную тех-
нику. Все наши достижения – заслуга 
каждого из вас, большой професси-
ональной и дружной команды едино-
мышленников. Спасибо вам за еже-
дневный труд, за преданность делу и 
компании! 

Сегодня я выражаю признатель-
ность нашим уважаемым ветеранам, 
которые заложили прочный фунда-
мент нашего предприятия и создали 
надежную основу для его современно-
го развития.

Новый год принято встречать 
в кругу родных и близких. Но многие 
из вас в эти дни находятся вдалеке 
от дома, трудятся в сейсморазведоч-
ных партиях или на скважинах. Есть 
среди наших сотрудников и те, кто 
встречает этот праздник на боевом 
посту в зоне проведения специальной 
военной операции. Мы искренне жела-
ем вам вернуться как можно скорее 
домой живыми и здоровыми! Сегодня 
особенно важно поддерживать друг 
друга, проявлять заботу о тех, кого 
мы любим. Знайте, мы всегда ждем и 
переживаем за вас.

Пусть наступающий год ста-
нет годом побед, подарит радость и 
счастье, принесет тепло в каждый 
дом! Здоровья и благополучия всем 
нам и нашим близким!

С Новым годом, друзья!
Рустем Адиев,  

генеральный директор  
АО «Башнефтегеофизика»

НАША ЁЛКАНАША ЁЛКА
ТЕМА НОМЕРА

НАША ЕЛКА

Коробка елочных игрушек – настоящий сундук 
с сокровищами. Интересные новогодние исто-
рии, которые согреют душу.

СТР. 4-5

 Елку украшают новогодние игрушки, сделанные руками детей сотрудников компании

Белым покрывалом снегБелым покрывалом снег
Лёг холстом, рисуя сказку.Лёг холстом, рисуя сказку.
Праздника гирляндный блеск,Праздника гирляндный блеск,
Мишуры мерцание краски.Мишуры мерцание краски.

Ёлочек нарядный цвет.Ёлочек нарядный цвет.
В окна вклеены снежинки.В окна вклеены снежинки.
В санках внучка, добрый дедВ санках внучка, добрый дед
Раздают с мешка гостинцы.Раздают с мешка гостинцы.

Искр блеск огней бенгальских.Искр блеск огней бенгальских.
Счастье в лицах детворы.Счастье в лицах детворы.
Праздник радости, желаний,Праздник радости, желаний,
Доброй, сказочной поры.Доброй, сказочной поры.

Бой курантов и салют.Бой курантов и салют.
Звон бокалов, поздравления.Звон бокалов, поздравления.
Пусть невзгоды все уйдут.Пусть невзгоды все уйдут.
Прошлый год – секунд мгновение.Прошлый год – секунд мгновение.

Ночь осветят огоньки.Ночь осветят огоньки.
Дети в ожидании чуда.Дети в ожидании чуда.
Воплощение ждут мечтыВоплощение ждут мечты
В первый день январской стужи.В первый день январской стужи.

Александр Арзамасцев, 
рабочий 3 разряда  

СП №2 АО «Таймыргеофизика»
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НАРОДНЫЙ ПРАЗДНИК
В феврале прошел первый зимний фестиваль «Мы вме-
сте», посвященный проводам зимы. Семейный праздник 
с блинами, хороводом, играми и спортивными состяза-

ниями показал, что «Башнефтегеофизика» – это большая друж-
ная компания, где чтут семейные традиции!

БЛАГОДАРНОСТЬ ГЛАВЫ РБ 
27 февраля на оперативном совещании в Правительстве 
РБ под председательством Главы региона Радия Хаби-
рова с отчетом о деятельности компании и перспективах 

развития выступил генеральный директор Рустем Адиев. 
– Являясь одной из ведущих компаний нашего нефтегазового сек-
тора, вы проявляете себя как надежный партнер и по поддержке 
военнослужащих, и по инвестиционной деятельности. Большое 
спасибо за работу, – сказал на совещании Радий Хабиров. 

УСТОЙЧИВОЕ РАЗВИТИЕ
2 марта в синем зале НПЦ «Геостра» состоялись ежегод-
ное собрание трудового коллектива и отчетно-выборная 
конференция Объединенной первичной профсоюзной 

организации. Итоги производственной деятельности подвел 
генеральный директор ГК АО «Башнефтегеофизика» Рустем 
Адиев. Председатель профсоюзного комитета Рустем Ахтямов 
в докладе отметил важность реализованных социальных про-
грамм. В зоне внимания – все сотрудники предприятия. Одно из 
главных направлений работы – укрепление здоровья. Для этого 
предприятие выделяет значительные средства на медицинские 
услуги, лечение и отдых работников. 

КАДРЫ РЕШАЮТ ВСЕ
3 марта во 
время рабо-
чего визита в 

Башкортостан заме-
ститель Председателя 
Правительства России 
Дмитрий Чернышенко 
встретился с генераль-
ным директором АО 
«Башнефтегеофизика» 
Рустемом Адиевым. 
Речь шла о подготов-
ке высококвалифици-
рованных кадров для 
нефтегазовой отрасли. 

Предприятие в этом вопросе проводит целенаправленную рабо-
ту, реализуя вместе с вузом стратегические проекты.
 

ЕСТЬ КОНТАКТ
21–22 марта «Башнефтегеофизику» посетила белорус-
ская делегация во главе с заместителем генерального 
директора по геологии Петром Повжиком. Белорусские 

коллеги посетили НПЦ «Геостра», Центр технической поддерж-
ки ДРГ, корпоративный учебный центр «Геофизика», также гости 
побывали на производственных площадках ДПГ. 
– Организация и культура производства в «Башнефтегеофизике» 
на высочайшем уровне, начиная от процессов управления, кон-
троля, спецобслуживания до технической поддержки, – подыто-
жил свой визит Петр Повжик. 
 

ПОСАДИ ДЕРЕВО 
28 апреля на улице Ленина, напротив административ-
ного здания АО «Башнефтегеофизика» в торжествен-
ной обстановке открыли Аллею башкирских геофизи-

ков. В мероприятии приняли участие уважаемые в компании 
сотрудники, чья трудовая биография связана с предприятием: 
Валентин Киселев, Фаниль Габдрахимов, Виктор Балдин, Радий 
Гафаров. Они посадили десять декоративных саженцев.
– Аллея Башкирских геофизиков – памятное и знаковое собы-
тие. Я всегда говорил и считаю, что без геофизики нет развития 
всей нефтяной отрасли. 45 лет отработал на одном предприятии 
и горжусь его успехами, – признался заслуженный геолог РФ, 
заслуженный нефтяник РБ Валентин Киселев. 

УЧАСТИЕ В ВЫСТАВКЕ
23 мая в Уфе на 31-й международной выставке «Газ.
Нефть.Технологии» АО «Башнефтегеофизика» предста-

вило свою экспозицию. 30-тонный сейсмический вибрационный 
источник «Батыр» вызвал неподдельный интерес у посетителей. 
Уникальные разработки компании – высокотехнологичную теле-
метрическую систему «Вектор» и роторно-управляемую систему 
«РУС» высоко оценил Глава Башкортостана Радий Хабиров. 

В СЕРДЦЕ КАЖДОГО 
5 мая сотрудники ГК АО «Башнефтегеофизика» приняли 
участие в общереспубликанской общественной граж-
данско-патриотической церемонии «Светлой памяти 

павших в борьбе против фашизма». Многотысячный коллектив 
предприятия почтил минутой молчания память жертв Великой 
Отечественной войны.

НАШИ В КИТАЕ

С 29 мая по 2 июня делегация АО «Башнефтегеофизика» 
приняла участие в крупнейшей в мире нефтегазовой выставке 
– CIPPE-2023, которая проходила в Пекине. Визит наших специ-
алистов прошел продуктивно. Помимо участия в выставке они 
посетили ряд производственных площадок китайских компаний. 
В ходе поездки также были обсуждены перспективы взаимовы-
годного сотрудничества. 

БЕЗОПАСНОЕ ВОЖДЕНИЕ
1 июня на базе учебной сейсморазведочной партии № 11 
завершилось обучение инженеров по безопасности до-

рожного движения со всех подразделений компании из Уфы, Тю-
мени, Урая, Когалыма, Лангепаса и Таймыра. Первый в истории 
предприятия подобный семинар, организованный корпоратив-
ным учебным центром «Геофизика» совместно со службой глав-
ного механика, показал свою эффективность и важность. 

УСПЕШНАЯ РАБОТА
8 июня на базе Полигона развития современных компе-
тенций состоялось ежегодное совещание ДРГ с участи-
ем руководства Компании. На совещании были рассмо-

трены производственные вопросы, также участники обсудили 
актуальные вопросы и наметили планы на предстоящий полевой 
сезон. 
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НАВСЕГДА В НАШЕЙ ПАМЯТИ 
К сожалению, в ходе СВО погибли наши товарищи, 
мобилизованные сотрудники: геофизик 1 катего-
рии СП-15 ЗССЭ ДРГ Руслан Абдуллин, рабочий 
топографического отряда СП № 2 АО «Таймыргео-
физика» Ильгиз Хабиров, топограф 2 категории СП 
№ 3 АО «Таймыргеофизика» Дмитрий Иванов, по-
мощник бурильщика СП № 19 ЗССЭ Амир Гибадул-
лин, водитель вездехода СП № 14 ЗССЭ Николай 
Шаранов. 
Светлая и добрая память о настоящих Героях на-
всегда останется в наших сердцах. «Башнефтегео-
физика» будет и в дальнейшем оказывать матери-
альную помощь близким наших ребят. 

14

СПОРТИВНЫЙ ПРАЗДНИК
1 июля на уфимском стадионе «Динамо» состоялась 
Летняя Спартакиада, в которой приняли участие более 
двухсот спортсменов со всех подразделений компании. 

А всего главное корпоративное спортивное событие года посе-
тили 1285 человек. Объединенная команда АУП АО «Башнефте-
геофизика», ООО «Геостра», ЦТП ДРГ, ООО «Баланс Консалтинг», 
УНЦ «Геофизика», ООО ОП «Сатурн», «Маяк», «Юпитер» – «Алга» 
стала победителем Летней Спартакиады 2023 г. Второе место за-
няла команда «Таймыр-Урал» (УСЭ, АО «Таймыргеофизика»), тре-
тьими стали спортсмены из команды «Западная Сибирь» (ЗССЭ, 
ООО «ЦНИПР»). 

ВЫБИРАЯ ПРОФЕССИЮ

С 12 по 19 июля на базе спортивно-оздоровительного 
лагеря «Солуни» УГНТУ прошел полевой учебный эко-

лого-геологический маршрут «К тайнам недр Земли», организо-
ванный открытой геологической школой «Алтынтау». 
АО «Башнефтегеофизика» оказало спонсорскую помощь в про-
ведении слета юных геологов. Ценные подарки от компании 
юных геологов ждали и на закрытии Маршрута. Лучших участ-
ников геологической школы наградили за победы в конкурсах 
и соревнованиях. 

ВЫСШИЙ ПИЛОТАЖ 

24 августа на базе учебной сейморазведочной партии 
№ 11 прошел конкурс профессионального мастерства пред-
приятия – «Геофизик Скиллс», в котором приняли участие 120 
лучших специалистов. В мероприятии принял участие руково-
дитель Администрации Главы РБ Максим Забелин, который 
выступая на открытии конкурса, сказал, что такие инициативы 

помогают привлечь внимание к отрасли и создать благоприят-
ную среду для образования и развития молодых специалистов. 
В числе зрителей конкурса были студенты профильных вузов, 
колледжей, а также молодые специалисты предприятия. По 
итогам испытаний были названы победители в следующих но-

минациях: «Лучший водитель» (УРАЛ, оператор ПСУ, вездеход 
ГАЗ-34039, КАМАЗ), «Лучший топограф», «Лучший вальщик 
леса», «Лучший инженер наклонно-направленного и горизон-
тального бурения», «Лучший начальник промыслово-геофизи-
ческой партии». 

В ЕДИНОЙ  
КОМАНДЕ 

15 сентября в Когалыме 
прошли торжественные ме-
роприятия, посвященные 
15-летию ООО «ЦНИПР» в 
составе АО «Башнефтегео-
физика». Генеральный ди-
ректор предприятия Рустем 
Адиев поздравил коллек-
тив с праздником и вручил 
лучшим сотрудникам заслу-
женные награды. Перед собравшимися выступил генеральный 
директор ООО «ЛУКОЙЛ-Западная Сибирь» Владислав Зубарев. 

ЗА ВЫСОКИЙ ПРОФЕССИОНАЛИЗМ 

В начале сентября в Администрации и в подразделени-
ях ГК в торжественной обстановке наградили лучших 

сотрудников. К профессиональному празднику 7 сотрудников 
предприятия были удостоены почетного звания «Заслуженный 
работник АО «Башнефтегеофизика». 8 сотрудников ООО «Сер-
вис-Мастер» были награждены высокой государственной награ-
дой – Почетной грамотой РБ. Всего высокими ведомственными и 
корпоративными наградами были награждены более 70 человек. 

ПОДВЕЛИ ИТОГ

4 октября в Правительстве Башкортостана состоялось на-
граждение организаторов и экспертов I Международно-

го геологического чемпионата «ГеоВызов». Благодарственными 
письмами за профессионализм и успешную работу в составе су-
дейской коллегии отмечены главный геолог ООО НПЦ «Геостра» 
Александр Фазлиахметов, геологи 2 категории отдела комплекс-
ной интерпретации Евгений Кудряшов и Евгений Петров.

КОНСТРУКТИВНЫЙ ДИАЛОГ

11 октября Чрезвычайный и полномочный посол Респу-
блики Беларусь в России Дмитрий Крутой и предста-

вители бизнес-сообщества посетили производственную базу 

ООО «Сервис-Мастер». В ходе визита генеральный директор Ру-
стем Адиев и руководитель дочернего подразделения Ильдар 
Ибрагимов рассказали высоким гостям об основных направле-
ниях деятельности компании, этапах производства, представи-
ли образцы выпускаемой спецтехники. Особое внимание было 
уделено сейсмическому вибрационному источнику «Батыр».    

ПО ПУТИ РАЗВИТИЯ

19-20 октября состоялись Лин-конференция и конкурс 
проектов РПС. В этом году в конкурсе проектов было 

представлено 15 проектов. Его победителем стал ведущий гео-
физик отдела контроля качества ДРГ Рамиль Идиятов с проек-
том «Разработка программы расчета сети 3D профилей (SPS) и 
объема работ по контуру участка (KMZ)». 2 места был удостоен 
начальник центра ДГТИ ДПГ Динар Валитов за реализацию 
проекта, благодаря которому в классе ГТИ УНЦ «Геофизика» 
был установлен полноценный учебный интерактивный стенд с 
циркуляционной системой. 3 место было присуждено началь-
нику производственно-технологического отдела ООО «ЦНИПР» 
Наталии Дядинчук («Анализатор жидкости люминесцентно-фо-
тометрический ФЛЮОРАТ 02-5М»). 

ПРИБЛИЖАЯ ПОБЕДУ

Сотрудники ООО «Сервис-Мастер» отправляют в зону 
СВО специальную технику. 

В первый раз ключи от бронированного Урала, трех УАЗов были 
переданы бойцам 18 ноября 2022 года. 8 ноября 2023 года в со-
ставе сотого гуманитарного конвоя из республики наши коллеги 
отправили на передовую уже 30-й по счету бронированный ав-
томобиль. 
– Все наши машины в строю, нареканий нет, – признается ди-
ректор ООО «Сервис-Мастер» Ильдар Ибрагимов. – Самое глав-
ное, эта техника помогает ребятам выполнять боевые задачи, 
поставленные Родиной!
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ТЕМА НОМЕРА

НАША ЁЛКАНАША ЁЛКА
Скоро, скоро Новый год!
Он, торопится идет!
Постучится в двери к нам:
Дети, здравствуйте, я к вам!
Праздник мы встречаем,
Елку наряжаем,

Вешаем игрушки,
Шарики, хлопушки…
Скоро Дед Мороз придет,
Нам подарки принесет -
Яблоки, конфеты…
Дед Мороз, ну где ты?!

Новый год – самый любимый и  

долгожданный праздник.  

В это время кажется, что волшебство  

оживает, и любые чудеса могут произойти и 

в реальности. Это праздник воспоминаний, 

ностальгии по детству,  

символ объединения семьи. 

ЕЛОЧНЫЕ ИГРУШКИ - РЕЛИКВИИ ДЕТСТВАЕЛОЧНЫЕ ИГРУШКИ - РЕЛИКВИИ ДЕТСТВА

КРЕМЛЕВСКИЙ ГИГАНТКРЕМЛЕВСКИЙ ГИГАНТ

С огромной теплотой я вспоминаю новогодние традиции в моей шко-
ле. Красавица-елка, усыпанная серебряным дождем и мерцающими 

огоньками, звонкий смех и хороводы детворы - это было время ра-
дости и волшебства, когда праздничное настроение уносило нас в мир 
зимней сказки.

Всевозможные конкурсы, представления и театральные сценки – 
в чем мне только не доводилось участвовать в школьные годы. 

В разгаре действа появлялся Дед Мороз, который при-
водил толпу в восторг. А какой же праздник без подарков? 

Играя сценки, декламируя стихи и демонстрируя костюмы, 
каждый получал призы – конфеты, мандарины, сувениры. Но 

один из таких вечеров стал особенным, ведь тог-
да мне досталась красивейшая игрушка с елки 
– огромное золотое яблоко! 

Теперь это новогодняя реликвия моей 
семьи, ведь больше я подобных нигде 
не встречала. Лишь потом мне довелось 
узнать, что это одна из редких игрушек 
так называемого Кремлевского набора, гигант 
из толстого стекла ручной работы, весом почти 
200 грамм. У нас есть традиция – потереть это Зо-
лотое яблоко в новогоднюю ночь, и тогда сбудутся все 
желания. Уже много лет, в заветную ночь оно украшает елку, 
пройдя через поколения и радуя теперь уже моих детей и вну-
ков. Но это уже совсем другая история...

Лишь потом мне 
довелось узнать, 
что это одна из 

редких игрушек так на-
зываемого Кремлевского 
набора, гигант из тол-
стого стекла ручной ра-
боты, весом почти 200 
грамм. У нас есть тра-
диция-потереть это 
Золотое яблоко в но-
вогоднюю ночь, и тогда 
сбудутся все желания.

Первую елку для меня папа поставил на Новый 1953 год, хотя я поя-
вилась на свет только спустя два месяца, в марте. Родители даже не 
знали, кто у них родится: девочка или мальчик. Но так как мама была в 
положении, папа считал, что у ребенка непременно должна быть елка.

Я помню, как мы с братишкой ждали того момента, когда зеленая 
красавица, до поры стоящая на балконе, будет установлена в комнате, 

которая сразу преображалась! Пока мы были детьми, елку всегда наряжал 
папа, он же покупал игрушки для неё. Потом к этому процессу он подключил и 

нас. Эта папина любовь передалась мне. За 70 лет моей жизни не было ни одного года, чтобы я не 
ставила елку. Причем живую. Только дважды в тяжелые 90-е мою квартиру украшал букет из 
живых ветвей ели, потому что купить целое дерево было невозможно. Елок не было в продаже.  

Я постаралась сохранить новогодние игрушки из моего детства. Хотя некоторые из них, 
разумеется, разбились. Среди уцелевших - любимые мной 
персонажи сказок и мультфильмов, которые, видимо, про-
давались комплектом. Потому что у меня есть, например, 
старик со старухой из «Сказки о рыбаке и рыбке», Чипол-
лино и Земляничка, дядька Черномор, Доктор Айболит и 
т.д. Эти игрушки на прищепках появились в нашей семье 
в конце 50-х годов. Я ими очень дорожу. Они из прошлого и 
хранят дух тех далеких времен. Каждая ёлочная игрушка 
для меня как родственник, поэтому в канун Нового года, 30 
декабря, я обязательно наряжаю ими свою живую пихту. 
Ко мне приходят друзья, и мы вместе встречаем Новый год.

Забавных новогодних историй у меня много. Расскажу несколько из них. Каждый год на елку 
мы вешали неказистый коричневый шар. Он был сделан из толстого тяжелого стекла. И ког-
да приходили гости, папа устраивал краш-тест для них. Снимал шар с ветки и как будто бы 
нечаянно ронял на пол. Все вскрикивали, но игрушка никогда не билась. Ее можно было «колош-
матить» об пол сколько угодно, но шар оставался целым. Кстати, он до сих пор не разбился. Я 
его подарила племянницам.

Еще один случай. Так как мои родители строили автомобильные дороги по всей стране, 
мы часто переезжали. В начале 60-х годов нам дали новую квартиру в Сызрани. Въехать в нее 
нужно было оперативно, потому что, как говорил Сан Саныч в комедии «Девчата» «надо хоть 
табуреточку поставить, чтобы квартирку никто не занял». Так вот, наш переезд пришелся 

на 31 декабря. В жилье, откуда мы съезжали, уже стояла 
наряженная до потолка сосна. Грузчики не захотели ее разби-
рать и взяли в том виде, в каком она была. Поставили 
сверху на грузовик и ехали по городу с новогодней елкой. 
Потом занесли ее на третий этаж, и Новый год мы 
встречали в новой квартире и с праздничным настро-
ением.

В моем детстве была замечательная тради-
ция устраивать домашние елки для детей в 
квартире. Дело в том, что в те годы ни-
каких детских представлений во дворцах 
культуры еще не устраивали, поэтому 
родители сами организовывали для нас 
праздник. В Уфе мы жили в ведомствен-
ном доме дорожников, где было очень 
много детей. Родители устанавливали 
елку посредине комнаты. Покупали кон-
феты, печенье. Мама клеила бумажные 
пакеты для сладких подарков. Мы весе-
лились, играли вокруг зеленой краса-
вицы. Сначала у нас, потом у 
одних соседей, затем у 
других и т.д.

Сейчас иногда слышу 
такое. Мол, дети выросли, 
я не буду ставить елку. И 
мне так хочется спросить: 
«А себе вы праздник сделать 
не хотите?» Новогод-
ние дни потому и срод-
ни чуду, что позволяют 
всем вернуться в свое дет-
ство и снова испытать ис-
кренний, чистый восторг и 
счастье. Не ли-
шайте себя 
этого.

Светлана Шматченко,  
руководитель школы – преподаватель УНЦ «Геофизика»

Каждая ёлочная 
игрушка для меня 
как родственник, 

поэтому в канун Нового 
года, 30 декабря, я обя-
зательно наряжаю ими 
свою живую пихту

Ольга Петяева,  
главный геофизик отдела комплексной интерпретации ООО НПЦ «Геостра»
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Анастасия Боброва,  
ведущий экономист по финансам АО НПФ «Геофизика»

Под елкой 
у нас стоял му-

зыкальный Дед Мороз, 
которого родители купи-

ли специально для меня, как 
гарант того, что первого 

января рядом с ним обя-
зательно появятся 

подарки.

Я очень долго верила в Деда Мороза, наверное, лет до 
13. Эту веру в главного зимнего волшебника поддерживали 

во мне родители, за что я им очень благодарна. Помню, как в 
детстве в нашей семье к празднику готовились заранее. Наряжали 

живую елку, вешали гирлянды, привязывали ниточки к шарикам и другим 
игрушкам. Под елкой у нас стоял музыкальный Дед Мороз, который родители 
купили специально для меня, как гарант того, что первого января рядом с ним обязательно 
появятся подарки. Кстати, он до сих пор со мной. По-прежнему поет, и в положенное время 

я непременно достаю своего любимого Деда Мороза. 
Однажды, прямо в Новый год произошла забавная история. Это, пожалуй, самое яркое 

воспоминание. Я, как и все дети, ждала, когда придет Дед Мороз с подарком. Но, ви-
димо, родители замешкались и не успели положить его под елку. Решили меня от-

влечь, попросив что-то принести. И вот я иду по нашему длинному коридору 
и вижу, что в сторону елки летит подарок. Это вызвало у меня такой восторг. 
Естественно, я подумала, что это Дед Мороз закинул подарок, проезжая мимо. 
Это была змейка, а внутри игрушки лежали маленькие 
сережки. Мне лет пять, наверное, тогда было. 

Первые сомнения насчет деда у меня закра-
лись, когда я начала раньше времени находить 

подарки (смеется). Я поняла, что до этого именно 
родители делали для меня, маленькой девочки, 

доказательства чудес. 
Сейчас мы переехали в дом. Елка растет во дво-

ре, и мы наряжаем нашу зеленую красавицу и водим 
возле нее хороводы. С наступающим Новым годом! Здо-

ровья, радости и добрых перемен в новом году! 

Украшение елки – традиция, важный и радостный 

ритуал предновогодней суеты. А коробка елочных 

игрушек для многих семей – это настоящий сундук 

с сокровищами.  

Почти у каждой из них – своя уникальная история.  

Мы решили заглянуть в гости к некоторым нашим 

сотрудникам, которым есть что рассказать и 

показать.

ЛЕТЯЩИЙ ПОДАРОКЛЕТЯЩИЙ ПОДАРОК

В 1937 году 
главная елка 

страны впервые была 
наряжена в Большом 
Кремлевском дворце. На 
этой елке впервые по-

явились Дед Мороз и 
Снегурочка

В XIX 
веке за де-

сяток стеклянных 
елочных шариков пла-

тили 200 рублей, это 
было эквивалентно 

стоимости неболь-
шого дома

ПАМЯТНЫЙ БЫЧОКПАМЯТНЫЙ БЫЧОК
Елена Ситдыкова,  
специалист методологического отдела ООО «Баланс Консалтинг»

– Эта игрушка, разноцветный бычок, дорога не только мне, но и нашей семье. Ее 
подарила нам на Новый Год прекрасная женщина и великолепный человек. Мы даже 
не могли предположить, что вскоре придётся с ней проститься, так как она переехала в 

другой город. Прощаясь, она пригласила нас в гости. Я не исключаю нашу встречу, тем более 
она сейчас живет в прекрасном городе – Санкт-Петербурге. 

Ну а пока, эта милая игрушка будет, по-прежнему, напоминать о ней и украшать 
нашу новогоднюю ёлку.

Динара Ильясова,  
ведущий бухгалтер-консультант ООО «Баланс Консалтинг»

ЗОЛОТАЯ РЫБКАЗОЛОТАЯ РЫБКА

– Как вам эта игрушка? С виду неприметная, да еще и не совре-
менная. Но для меня она одна из самых любимых и памятных. Будучи 

еще совсем маленькой девочкой, украшая нашу елку, я смотрела 
на нее и загадывала свои желания. Это было так трогательно. 
Нашу волшебницу-рыбку всегда вешали на самое видное, цен-
тральное место на елке. Эта игрушка всегда дарила надежду на 
чудо. Я надеялась, что мои желания исполнятся. Каждый раз 

проверяла на месте ли она, поправля-
ла её и никогда с ней не расставалась. 
Эта славная рыбка, хоть и не золотая, 
до сих пор радует нашу семью своими 
воспоминаниями. Она наш оберег, талис-
ман, игрушка-надежда на лучшее, светлое, 
доброе!
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СЕМЕЙНЫЙ ОЧАГ

БОЛЬШАЯ СЕМЬЯ

Три года назад супруг Ольги Виталий 
предложил ей оформить опекунство над 
6 детьми, своими родственниками. На тот 
момент старшим приемным детям – Алине и 
Милане было по 17 лет, младшей Олесе – 8. 
К тому времени в семье самой Ольги подраста-
ли трое ребят: Валерия, Юлия и Родион.

– Я давно знала этих детей. К сожалению, 
росли они в неблагополучной семье, условия 
их проживания оставляли желать лучшего, 
дети часто пропускали школу, можно ска-
зать их воспитанием никто не занимался. Они 
были предоставлены сами себе. Как мама и 
просто как неравнодушный человек я не мог-
ла пройти мимо этой беды и начала в силу 
своих возможностей помогать детям. Так мы 
подружились и когда мой супруг предложил 
оформить опекунство над ребятами, я сразу 
же согласилась, – признается Ольга Викто-
ровна – В противном случае детей отправили 
бы сначала в приют, а потом раскидали по 

детским домам. Их бы это сломало. А сейчас 
они растут вместе, в большой и дружной се-
мье. Это самое главное! 

В трехкомнатной, правда съемной, квар-
тире Юсиных уютно и чисто. У каждого свои 
обязанности. Дети постепенно стали привы-
кать к новым правилам: заправлять за собой 
постель, убирать посуду, выносить мусор, гу-
лять с собакой.

– Не скрою, были сложности – мы учились 
хорошим манерам, учились, казалось бы, 
элементарным вещам, – говорит Ольга Юси-
на. – Сейчас все дети ходят в школу, с удо-
вольствием посещают спортивные секции, 
помогают мне по дому и самое главное умеют 
дружить. Мы весело проводим дни рожде-
ния, Новый год, накрываем всегда стол, пьем 
чай с тортиком – очень важно, чтобы дети пе-
реняли наши семейные ценности в свои бу-

дущие семьи. Я надеюсь, они создадут в бу-
дущем крепкие семьи, где все будут уважать 
и любить друг друга. Я мечтаю, чтобы все 
ребята получили образование, мальчишки 
научились водить машину. Сейчас старшие 
девочки уже живут отдельно. Алина учится 
на геодезиста, Милена – на парикмахера, 
Валерия в этом году поступила на филоло-
гический факультет педагогического уни-
верситета. Илья – девятиклассник и мечтает 
получить профессию повара, а семиклассник 
Кирилл, как и шестиклассник Мирослав пока 
не определились. Мальчишки обожают фут-
бол, подвижные игры. Олеся и Юлия учатся 
в 4 классе, Родион ходит в детский сад. Каж-
дый вечер ребята делятся с нами своими но-
востями, рассказывают об успехах в школе 
– они чувствуют заботу, поддержку и любовь! 
Ради этого нам с супругом стоило пойти на 
такой ответственный шаг и стать их родите-
лями. 

В воспитании детей супругам Юсиным по-
могают родители Ольги – Виктор Борисович 
и Надежда Владимировна. Кстати, вся трудо-

вая биография старших Дроновых связана с 
«Башнефтегеофизикой», младший брат Ольги 
– Олег Дронов также работает в компании. 

– Я счастлива, что продолжила династию 
и с 2005 года тружусь в «Геостре» интерпре-
татором. У нас замечательный отзывчивый 
коллектив. В прошлом году, накануне Ново-
го года, в нашей квартире случился пожар: 
взорвался аккумулятор, мы успели вовремя 
вывести детей, но квартира пострадала и 
требовался ремонт. Узнав о нашей беде, пер-
выми откликнулись коллеги, большую финан-
совую помощь оказал профсоюзный комитет. 
Я благодарна каждому за поддержку, заботу 
и такое внимание! Это чувство радости, бла-
годарности всегда со мной! – делится Ольга 
Викторовна. 

Совсем скоро наступит самый волшебный 
и любимый детьми праздник – Новый год! 
В семье Юсиных по традиции будет и елка, 
и гирлянды, и праздничный стол, приготов-
ленный с радостью. Но самое главное этот 
праздник ребята встретят в тепле и в любви 
близких им людей!

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

ПО ЗОВУ СЕРДЦА

АО «Башнефтегеофизика» приобрела для Республиканского кардиологического центра два современ-
ных  УЗИ-аппарата экспертного класса, предназначенные для сердечно-сосудистых исследований. 
Новые ультразвуковые диагностические системы главному внештатному специалисту – кардиологу 

Минздрава РБ, главному врачу РКЦ Ирине Николаевой передал генеральный директор предприятия Рустем Адиев.

Алина, Милена, Валерия, Илья, Кирилл, Мирослав, Юлия, Олеся и Родион – 
не запутаться в именах, в днях рождения, в увлечениях каждого из детей 
не просто. Многодетная мама, она же геофизик 1 категории управления 

комплексной интерпретации НПЦ «Геостра» Ольга Юсина, честно признается, что по-
рой с детьми бывает трудно, но в своем решении она не сомневалась ни разу.

 Момент передачи современных УЗИ-аппаратов  
экспертного класса в РКЦ

 День рождения – веселый праздник

 Родители Ольги – главные помощники  
в воспитании детей 

Ваша поддержка имеет огромное зна-
чение для нас. Она помогает оказывать 
еще больше помощи больным с сер-
дечно-сосудистыми патологиями. По-
требность в проведении диагностики 
ССЗ высока. Ежегодно в кардиоцентре 
проводится более 65 тысяч ультразву-
ковых исследований, поэтому такая ап-
паратура востребована».

«

По словам руководителя лечебного уч-
реждения, на сегодняшний день именно 
УЗИ-аппаратура является одним из основных 
инструментов диагностики сердечно-сосуди-
стых заболеваний (ССЗ). Эти исследования 
помогают в постановке правильного диагно-
за и определении тактики лечения пациен-
тов. Ирина Николаева поблагодарила Русте-
ма Адиева и весь коллектив предприятия за 
оказанную благотворительную помощь.

– Рустем Явдатович, Ваша поддерж-
ка имеет огромное значение для нас. Она 
помогает оказывать еще больше помощи 
больным с сердечно-сосудистыми патологи-
ями. Потребность в проведении диагности-
ки ССЗ высока. Ежегодно в кардиоцентре 

проводится более 65 тысяч ультразвуковых 
исследований, поэтому такая аппаратура 
востребована. Современные технологии 
позволяют оценить состояние и функцию 
сердца, эффективность проводимой терапии 
у пациентов с сердечной недостаточностью, 
– отметила главврач РКЦ. – Спасибо Вам и 
коллективу предприятия за милосердие. 
Желаем вам здоровья, благополучия, успе-
хов и надеемся на продолжение сотрудни-
чества.

Генеральный директор предприятия Ру-
стем Адиев, в свою очередь, поблагодарил 
врачей и всех медработников РКЦ за их са-
моотверженный, благородный и профессио-
нальный труд в круглосуточном режиме.

Область применения ап-
паратов, переданных кардио-
центру компанией «Башнефте-
геофизика», достаточно широка. 
Это эхокардиографические ис-
следования детей и взрослых 
с применением цветного доп-
плера, определение глобаль-
ной продольной деформации 
миокарда левого желудочка и 
ряд других. Кстати, новые уль-
тразвуковые диагностические 
системы уже введены в эксплу-
атацию и работают на полную 
мощность.  

– Стационарный УЗИ-ап-
парат установлен в поликли-
нике, портативный – в отделе-
нии реанимации, – уточнила 
Ирина Николаева.

Отметим, что программа 
по борьбе с сердечно-сосу-
дистыми заболеваниями яв-
ляется одним из приоритет-
ных направлений нацпроекта 
«Здравоохранение». Ежегод-
но на базе РКЦ стационар-
ное лечение получают более 
13 тысяч человек. Специали-
сты центра выполняют свыше 
16 тысяч хирургических операций и исследо-
ваний в год. 10 лет назад впервые в РКЦ была 
проведена трансплантация сердца. Всего 
с 2013 года выполнено 43 таких операций. 
Ежегодно внедряется до 15 новых хирурги-
ческих методов лечения.

«Башнефтегеофизику» можно назвать 
ярким примером социально ответственного 
бизнеса. Компания оказывает адресную по-
мощь, содействует в реализации благотво-
рительных и социальных проектов. 

– В период пандемии руководство пред-
приятия выделило финансовые средства на 
приобретение специального медоборудова-
ния, в том числе аппаратов ИВЛ, лечебным 
учреждениям башкирской столицы. Под-

держку также получил и медперсонал уфим-
ской поликлиники № 46. Учреждению здра-
воохранения были перечислены денежные 
средства на бесплатные перевозки врачей 
на такси для забора анализов и оказания по-
мощи пациентам на дому, на приобретение 
оргтехники и спецодежды, – уточнил глав-
ный специалист по охране здоровья Равиль 
Давлетов.

Кроме этого, «Башнефтегеофизика» не-
однократно оказывала помощь образова-
тельным учреждениям республики. К при-
меру, на средства компании была укреплена 
материально-техническая база кадетских 
классов СОШ № 3 села Серафимовский Туй-
мазинского района.

 Счастья в Новом году
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НАГРАДЫ

РУСТЕМ АДИЕВ УДОСТОЕН ЗВАНИЯ  
ПОЧЕТНЫЙ ПРОФЕССОР УГНТУ

Я ВАС «ПОНИМАЮ»
СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

Генеральный директор АО «Башнефтегеофизика» Рустем Адиев стал Почет-
ным профессором Уфимского государственного нефтяного технического 
университета. Профессорскую мантию, конфедератку и диплом о присво-

ении звания руководителю компании вручил ректор УГНТУ Олег Баулин во вре-
мя торжественного заседания ученого совета по случаю 75-летия вуза в пятницу, 
1 декабря. Он отметил, что награда вручается Рустему Адиеву за большие заслуги 
в развитии университета.

 Преподаватели УГНТУ отмечены  
Почетными грамотами АО «Башнефтегеофизика»

 Рустем Адиев и Олег Баулин  
(слева направо)

 «Башнефтегеофизика» выстраивает путь  
от школы к университету и дальше в профессию

На сегодняшний день сервис 
«Понимаю» обслуживает более 1,5 
млн сотрудников корпоративных 
клиентов по всей России через 
собственную веб-платформу и 
мобильное приложение. 

Справка

Рустем Явдатович подчеркнул, что «Баш-
нефтегеофизику» и УГНТУ действительно 
связывают долгие годы сотрудничества. 
Среди основных направлений взаимодей-
ствия – подготовка кадров, научно-иссле-
довательская деятельность, создание учеб-

но-производственной инфраструктуры. Так, 
при поддержке предприятия в университете 
открыта базовая кафедра, где преподают в 
том числе сотрудники АО «Башнефтегео-
физика». Для привлечения на предприятие 
молодых специалистов с высоким уровнем 
подготовки компания проводит для студен-

тов профориентационные меро-
приятия, организует стажировки 
и производственные практики.

– Никакие самые продвину-
тые технологии не заменят вы-
сококлассных специалистов, а в 
вопросе подготовки кадров важ-
но взаимодействие с вузами. Мы 
также развиваем наше партнер-
ство со школами, чтобы ребята 
уже на этой ступени понимали, 
что такое геология, геофизика и 
кем они выйдут после окончания 
вуза. Уверен, что наше сотрудни-
чество будет становиться только 
шире и активнее, – подчеркнул 
Рустем Адиев.

В рамках торжественного заседания 
ученого совета преподавателям Уфимского 
государственного нефтяного технического 

университета были вручены высокие награ-
ды. Рустем Адиев наградил Почётными гра-
мотами АО «Башнефтегеофизика» доцента 
кафедры «Геофизические методы исследо-
вания» Лилию Такунову, доцента кафедры 
«Прикладные и научно-исследовательские 
дисциплины» Альбину Маскову и старшего 
преподавателя кафедры «Бурение нефтяных 
и газовых скважин» Гульназ Гаймалетдинову.

Во второй половине дня генеральный 
директор АО «Башнефтегеофизика» Рустем 
Адиев и его первый заместитель – финансо-
вый директор Руслан Кальметьев приняли 
участие в торжественном собрании, посвя-
щённом юбилею УГНТУ.

Никакие самые продвину-
тые технологии не заменят 
высококлассных специали-
стов, а в вопросе подготов-
ки кадров важно взаимо-
действие с вузами». 

«

Основные принципы работы платформы 
«Понимаю»: анонимность, неограниченность 
и бесплатность. С этими и другими аспектами 
представители сервиса подробно ознакоми-
ли сотрудников компании на встречах 29 и 
30 ноября.

Консультации предоставляются в любом 
удобном формате видео- или аудиозвонка, а 
также в чате. Каждый сотрудник может по-
лучить неограниченное число консультаций 
– их количество зависит только от решаемой 
проблемы. Работники предприятия имеют 

возможность выбрать 
специалиста для кон-
сультации на основе 
его опыта, квалифи-
кации, а также оце-
нок и отзывов других 
пользователей, опу-
бликованных на плат-
форме. Записаться на 
консультацию можно в 
любое удобное время 
и день. Кроме самих 
сотрудников, консуль-
тацию могут получить 
их ближайшие род-
ственники – родители, 
супруг(а), дети (к при-

меру, школьники могут пройти профориен-
тационное тестирование). 

Также на платформе существует возмож-
ность заранее отправить документы, напри-
мер, юристу, который изучит их перед кон-
сультацией. Это позволяет ему быть глубоко 
вовлеченным в тему во время онлайн-встре-
чи, делая разговор предметным и конкрет-
ным. Все специалисты сервиса «Понимаю» 
тщательно погру-
жаются в вашу про-
блему, таков подход 
платформы.

П р е д с та в и т е л и 
платформы отметили 
высокую компетен-
цию всех специали-
стов. 

– Все наши кон-
сультанты проходят 
строгий отбор. Вы 
можете быть увере-
ны, что это професси-
оналы с соответству-
ющим образованием 
и опытом работы онлайн-консультирования. 
Для разных специальностей есть различные 
требования в отношении профильного об-
разования и опыта работы, – пояснили они.   

– Сотрудники – главный актив любой 
компании, поэтому нам важно, чтобы они 
чувствовали себя комфортно психологиче-

ски и физически. Я считаю, что именно такой 
комплексный подход к благополучию работ-
ников положительно влияет на их внутрен-
нее состояние и способствует повышению их 
продуктивности и вовлеченности в рабочий 
процесс, – выразил свое мнение замести-
тель генерального директора по персоналу 
– директор департамента по управлению 
персоналом Денис Колесников. – Мы наде-
емся, что этот сервис будет востребован со-
трудниками компании и, что самое главное, 
что он окажется полезным. 

Говоря о платформе «Понимаю», Денис 
Валерьевич особое внимание уделил под-
держке сотрудников, которые находятся в 
зоне СВО и их семей.

– Подключение семей наших мобили-
зованных ребят к платформе «Понимаю» на 
моем личном контроле, – подчеркнул ди-
ректор департамента по управлению персо-
налом.  

В АО «Башнефтегеофизика» внедряется онлайн-программа поддержки 
сотрудников «Понимаю». В её рамках работники группы компаний смогут 
получать бесплатные консультации у психологов, юристов, финансовых 

специалистов, коучей. Кроме того, у них будет возможность записаться на сессию 
к тренерам по практикам осознанности, на индивидуальные занятия с фитнес-
инструктором, пообщаться с экспертами по ведению здорового образа жизни и по 
уходу за домашними животными.

 Денис Колесников отвечает на вопросы коллег

 Идет презентация
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– Сколько себя помню, родители ни-
когда не заставляли меня чем-то зани-
маться. Я сам находил для себя кружки. 
Был даже момент, когда я один на авто-
бусе из Демы, где мы тогда жили, ездил 
в Уфу в секцию дзюдо. Так как эти трени-
ровки были через день, я еще записался 
на спортивное ориентирование. В таком 
режиме у меня прошел весь учебный год. 
И все же я отдал предпочтение ориенти-
рованию. Это интереснейший вид спорта 
- бег (зимой на лыжах) по пересечённой 
местности с компасом и картой в поисках 
контрольных пунктов (КП). Тренировал-
ся много и увлечённо. Помимо занятий в 
спортшколе, дополнительно бегал вокруг 
Дёмы, – вспоминает Айдар Вагапов. 

Увлечение спортом и туризмом всегда 
вели молодого человека в верном направ-
лении. Кстати, история трудоустройства 
Айдара Вагапова в «Башнефтегеофизику» 
это подтверждает.

– В компании я работаю с 1 марта 2007 
года. В то время я еще был студентом УГА-
ТУ (ныне УУНиТ), – поясняет Айдар Илда-
рович. – Летом 2006 года, после получения 
диплома бакалавра, мой одногруппник 
Артём Караваев предложил съездить на 
Иремель. Кстати, с 2018 года он тоже рабо-
тает в НПФ «Геофизика» в том же отделе, 
что и я. Там и произошло, как оказалось 
позже, судьбоносное знакомство с сотруд-
никами НПФ «Геофизика» Ахметом Амине-
вым (ныне на пенсии) и Русланом Галеевым 
(начальник отдела управления проектами 
и методического обеспечения). После вос-
хождения на Иремель была еще одна со-
вместная поездка на Айгир. И в какой-то 
момент Ахмет Зарипович спросил, не хочу 
ли я попробовать прийти к ним в институт? 
Конечно, я согласился. После собеседова-
ния меня приняли на полставки инжене-
ром-конструктором в институт «ВНИИне-
фтепромгеофизика». 

По признанию Айдара Вагапова, работа 
ему очень нравилась. 

– Было интересно. Каждый день решал 
новые задачи. К тому же постоянно раз-
двигал горизонты своих навыков и знаний. 
Чертил новые узлы и приборы, модернизи-
ровал старые, изучал аналоги, проводил 
патентную работу, сопровождал изготов-
ление деталей и сборку узлов на производ-
стве в «Геофизприборе» и «ЗСГА», сдавал 
КД приборов в архив, паял платы, собирал 
приборы для отгрузки, общался с заказчи-
ками по модернизации и т.д., – рассказы-
вает Айдар Вагапов. – В ноябре 2007 года 
меня призвали в ряды Вооруженных сил 
России. Причем в пятницу еще работал, и 
коллеги даже организовали мне проводы. 
А уже в понедельник был на призывном 
пункте. Cлужил в Самаре в 191 отдельном 

полку связи. Участвовал в крупных учени-
ях на полигонах Капустин-Яр и Тоцком. На 
протяжении всего этого года я чувствовал 
поддержку коллектива, потому что неко-
торые ребята даже звонили в часть и ин-
тересовались моими делами. Сразу после 
армии без отдыха и раздумий вернулся на 
предприятие.

За 16 лет трудовой деятельности Ай-
дар Вагапов занимал разные должности: 
был инженером-конструктором в лабора-
тории радиоактивного каротажа, в ИПЦ 
«Геоэкология» и конструкторском отде-
ле. Работал инженером-технологом на 
«ЗСГА», ведущим инженером-конструкто-
ром сектора КД. 

В 2011 году был избран председателем 
Совета молодёжи НПФ «Геофизика». С это-
го момента, помимо повседневных обязан-
ностей, Айдар Илдарович начал активно 
заниматься общественной работой. 

– Мы участвовали практически во всех 
мероприятиях, проводимых Федерацией 
профсоюзов РБ, Министерством молодёж-
ной политики РБ и другими ведомствами. 
Кроме того, и сами организовывали игры 
«Что? Где? Когда?», спортивные турни-
ры, товарищеские матчи. Сейчас хочется 
активизировать молодежное движение, 
так как на предприятии трудится много 
сотрудников до 35 лет, – делится Айдар 
Вагапов. – Я очень рад, что в компании 
созданы все возможности для успеш-
ной самореализации, развития профес-
сиональных компетенций и повышения 
квалификации. Причем не только сотруд-
ников, но и их детей. Говоря об этом, я 
имею в виду наш корпоративный центр, 
где проводятся интересные занятия со 
школьниками. Кроме того, желающие мо-
гут заниматься разными видами спорта. В 
этом вопросе большую поддержку оказы-
вает наш профсоюзный комитет. Спасибо 
за возможность ходить в бассейны, за 
аренду залов для спортсменов, за спор-
тивный инвентарь. За организацию спла-
вов, путешествий, культпоходов и т.д.

Для героя нашей публикации это очень 
важно. Потому что по окончании рабочего 
дня он расслабляется, занимаясь легкой 
атлетикой. С «королевой спорта» Айдар 
Илдарович знаком со школьного возраста. 
Например, будучи студентом УГАТУ, он вы-
ступал за сборную университета. В армии 
тоже не переставал бегать, зимой ходил на 
лыжах.     

– Спорт помогает мне и бороться с уста-
лостью, и оставаться в форме. Во время 
пробежек приходят интересные идеи, - 
признается он. – Спорт всегда был в моей 
жизни. До сих пор помню, как я был счаст-
лив, когда папа подарил мне лыжи «Сне-
жок», а тетя в 7 лет – турник. Спорт для 
меня – это жизнь, движение, отдых, хобби! 
Дружат с физкультурой и дети. Оба сына 
ходят в спортшколу на спортивное ориен-
тирование. Старший Мурат – многократный 
победитель и призёр региональных и все-
российских соревнований. Артур не отстаёт 
от него. Спорт им помогает лучше учиться, 
расширяет кругозор. Приобщаю к заняти-
ям и любимую жену Алию.

Айдар Вагапов признался, что планов 
на будущее старается не строить.  

– Очень хочется, чтобы дети хорошо 
учились, поступили в лучшие вузы страны 
и стали счастливыми и успешными. Есть 
огромное желание ездить с семьёй по кра-
сивым местам нашей Башкирии, – подели-
лися Айдар Илдарович.

ДЕЛА И ЛЮДИ

ЛЮБИМОЕ ДЕЛО – В РАДОСТЬЛЮБИМОЕ ДЕЛО – В РАДОСТЬ

БЫТЬ В ФОРМЕБЫТЬ В ФОРМЕ

B подразделениях «Башнефтегеофизики» трудится немало семейных пар, а также 
родные братья и сестры. Трудовые династии продолжают дети сотрудников. Все это 
говорит о том, что на предприятии созданы условия для комфортной слаженной работы. 

Среди основных мотивов работники компании также называют финансовую стабильность и 
внимание со стороны руководства.

Таков жизненный принцип ведущего инженера-конструктора (4 кл.) сектора 
конструирования НПФ «Геофизика» Айдара Вагапова. Его в компании знают 
не только как профессионала, но и как спортсмена и активиста профсоюзного 

движения. С детства Айдара отличала целеустремленность. Стремление бороться 
до конца, не отступать и не сдаваться. Идти, вернее, бежать к победе. 

Старшая медицинская сестра пункта 
предрейсового и послерейсового медицин-
ского осмотра ООО «Сервис-Мастер» Альбина 
Бакиева и газоэлектросварщик 6 разряда того 
же подразделения Радик Абдулов – двойняш-
ки. Первой на работу в «Сервис-Мастер» устро-
илась Альбина Рафкатовна. Следом пришел и 
брат. Если сестра отвечает за здоровье сотруд-
ников, то Радик Рафкатович – за исправность 
машин. Он трудится на участке по производству 
геофизического оборудования под руковод-
ством Руслана Сираева. 

– Я после окончания профессионально-тех-
нического училища в Кумертау некоторое вре-
мя трудился на местной брикетной фабрике, 
потом работал вахтовым методом на Севере и 
вот по совету сестры с 2019 года работаю здесь, 
в «Сервис-Мастере», газоэлектросварщиком. 
Коллектив отличный, работоспособный! Зани-
маемся изготовлением вагон-домов, шасси для 
ПКС. С прошлого года я с товарищами прини-
маю участие в подготовке спецтехники, брони-
рованных Уралов для наших бойцов. В числе 
остальных коллег был награжден Почетной 
грамотой Республики Башкортостан! – призна-
ется Радик Абдулов. – Когда у меня спрашива-
ют, нравится ли мне здесь работать, я всегда 

отвечаю, что именно в «Сервис-Мастере» меня 
устраивает все: и условия работы, и заработная 
плата, и атмосфера в коллективе. 

– Он у нас очень ответственный, дисципли-
нированный и внимательный к близким, – за-
мечает Альбина Рафкатовна. – Когда родилась 
моя дочь, он каждый день приносил мне до-
машнюю еду, заваривал чаи, любил нянчить-
ся с ней, да и сейчас проявляет особую к ней 
заботу. 

Альбина Бакиева устроилась на предприя-
тие 8 лет назад. После окончания медицинского 
училища в Уфе работала старшей медсестрой в 
детском саду, в хирургическом отделении 
Уфимского НИИ глазных болезней. 

– Я считаю, что в медицине должны рабо-
тать люди с добрым сердцем. Иначе невозмож-
но. Я в детстве любила приходить к маме на 
работу, она работала лаборантом в инфекци-
онном отделении больницы, и я была счастли-
ва, когда мне разрешали промывать шприцы. 
В семье выписывали журнал «Здоровье», ко-
торый я с удовольствием читала. Так я влюби-
лась в эту благородную профессию, – говорит 
Альбина Рафкатовна. – Здесь у нас в коллек-
тиве 4 медицинские сестры: Эльза Иликбаева, 
Эльвира Ибрагимова, моя дочь, пятикурсница 

медуниверситета Алина Бакиева и я. В 6 утра 
начинается рабочий день. На предрейсовый 
медицинский осмотр первыми приходят води-
тели вахтовых автобусов, также мы проводим 
медосмотр у работников Уфимского производ-
ственного участка ДГИРС, ДГТИ – это обяза-
тельное измерение АД, пульса, температуры, 
концентрации алкоголя, проводим визуаль-
ный осмотр, конечно же, оперативно реагиру-
ем на жалобы. И уже по итогам предрейсового 
медосмотра выносим заключение о допуске к 
работе. 

Год назад Альбина Бакиева вышла с иде-
ей заваривать для сотрудников травяные чаи 

для укрепления иммунитета. Сказано-сделано. 
Ежедневно в 10 утра работники пьют полезные 
и ароматные чаи. Каждые десять дней состав 
трав меняется. 

– Я люблю свою работу, – признается Аль-
бина Рафкатовна. – Жалею, что не было воз-
можности получить высшее медицинское 
образование, радуюсь успехам своей дочери 
Алины, которая с этого года начала совмещать 
учебу в университете с работой. Помогать лю-
дям – это мое призвание, благодарна судьбе за 
все: за семью, за профессию, за коллег! Нака-
нуне Нового года всем, прежде всего, желаю 
крепкого здоровья, успехов в работе и любви! 

 Альбина Бакиева с братом Радиком Абдуловым

 Любимое дело – легкий путь к успеху

 Спорт для жизни очень важен
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Владимир Иванович никогда не искал лег-
ких путей. Возможно, поэтому после окончания 
уфимской общеобразовательной средней шко-
лы № 45 с серебряной медалью выбрал самый 
престижный и сложный одновременно фа-
культет информатики и робототехники (ФИРТ) 
Уфимского государственного авиационного 
технического университета (ныне УУНиТ).

– В школе я учился в физико-техническом 
лицее при Башкирском государственном уни-
верситете. Несколько занятий в неделю мы 
занимались на базе БашГУ: слушали лекции, 
делали лабораторные и практические работы, 
- вспоминает Владимир Булаев. – Я был увле-
чен учебой. Всегда участвовал в олимпиадах по 
физике, астрономии, биологии, химии, занимал 
призовые места. Это в последующем и помогло 
мне поступить в вуз на специальность «Автома-
тизированные системы обработки информации 
и управления» вне конкурса. Как показало вре-
мя, знания в УГАТУ нам давали очень хорошие, 
даже через много лет они оказались актуаль-
ными и востребованными. И это учитывая, что 
IT (информационные технологии) – самая дина-
мичная сфера. 

После успешного окончания вуза (диплом 
с отличием) Владимир планировал поработать 
полевиком, но в жизнь вмешался его величе-
ство счастливый случай. 

– Намерение поехать в «поле» действитель-
но было серьезным. Я даже пошел на собеседо-
вание и поделился этим со своими однокурсни-
ками. И вот в тот момент один из них сообщил 
мне, что работает в «Башнефтегеофизике», и в 
одном из подразделений компании есть вакан-
сия, подходящая под мою специализацию. Так в 
2001 году я стал инженером отдела скважиной 
сейсморазведки в Центре обработки информа-
ции (ЦОИ, ныне ООО НПЦ «Геостра»), – делит-
ся Владимир Иванович. – Передо мной стояли 
сложные, но очень интересные задачи, которые 
впоследствии я успешно решил. В тот период 
наше предприятие реализовывало инновацион-
ную систему распределенной обработки данных. 
Мы оснастили каротажные партии, работающие 
на скважинах, спутниковыми терминалами, что 
позволяло передавать информацию в ЦОИ для 
оперативной обработки и интерпретации. В то 
время коммуникации не были такими разви-
тыми, как сейчас, поэтому возникла проблема 
– передаваемые файлы были огромными, что 
требовало много времени на передачу. К тому 

же, это было дорого. Моя задача заключалась в 
сокращении объема информации и разработке 
программы сжатия геофизических данных. На 
первую версию программы у меня ушло около 
полугода. В итоге мне удалось сжать данные 
акустического каротажа для передачи через 
спутниковые каналы связи в 2-3 раза. В течение 
нескольких лет, работая над другими проектами, 
я продолжал улучшать эту программу, добива-
ясь все большего коэффициента компрессии. 
В итоге за 4 года я смог сократить расходы в 10-
20 раз. Эта работа стала основой моей кандидат-
ской диссертации «Метод сжатия геофизических 
данных с применением вейвлет-преобразования 
и нейронных сетей», которую я защитил в 2005 
году в родной альма-матер.

В том же году Владимир перешел на рабо-
ту в трест на должность ведущего геофизика 
производственного отдела разведочной гео-
физики. Но уже в 2007 его профессионализм и 
умение генерировать идеи вновь понадобились 
в ООО НПЦ «Геостра». В качестве главного гео-
физика отдела скважинной сейсморазведки он 
вместе с коллегами разрабатывал программный 
продукт для обработки и интерпретации дан-
ных скважинной сейсморазведки. 

Владимира Булаева отличает постоянное 
желание развиваться, узнавать что-то новое. 
Полученный в разных подразделениях опыт 

помогает ему в сегодняшней 
работе, позволяя уже на ранней 
стадии реализации проектов 
предусмотреть и учесть многие 
нюансы. В 2008 году герою этой 
публикации предстояло принять 
непростое решение: быть ли пе-
реезду из Уфы на Таймыр. 

– Сам по себе я человек, ко-
торый нуждается в постоянном 
расширении кругозора, а работа 
на полуострове – это колоссаль-
ный опыт. Знания, которые я по-
лучил, работая главным геофи-
зиком АО «Таймыргеофизика», 

не раз мне пригодились, – говорит Владимир 
Иванович. – Ранее «Таймыргеофизика» про-
водила полевые сейсморазведочные работы 
силами двух партий, в 2008 году их число воз-
росло до четырех. Мне нужно было с нуля орга-
низовать службу полевых геофизиков, которой 
ранее не было. Кроме того, в данный период 
началась активная работа с «Краснярскнедра». 
Нам удалось вывести объем региональных 
работ на новый уровень. Если до этого мы вы-
полняли единичные региональные профили, то 
начиная с сезона 2008–2009 гг. начали делать 
по тысячи километров, с каждым годом сгущая 
сеть наблюдений. 

Тогда же, решив, что знаний много не бы-
вает, он поступил в Уральский государственный 
горный университет (г. Екатеринбург) на специ-
альность «Геофизические методы поисков и 
разведки месторождений полезных ископае-
мых» (специализация «Сейсморазведка»). Та-
ким образом, в 2014 году копилку личных до-
стижений Владимира Булаева пополнил еще 
один диплом с отличием. 

В полевой сезон 2014–2015 гг. в рамках 
работы по многолетнему контракту с «Красно-
ярскнедра» было необходимо завершить очень 
важный объект, и Владимир Иванович поехал 
в поле главным геофизиком сейсмопартии № 1 
АО «Таймыргеофизика». 

– Основная сложность заключалась в том, 
что нужно было отработать профили в слож-
ных сейсмогеологических условиях на стыке 
Енисей-Хатангского регионального прогиба 
с Плато Путорана. При этом необходимо было 
корректно совместить два источника возбужде-
ния: вибраторы и импульсные источники, чтобы 
получить качественный полевой материал. Мы 
успешно справились с этой задачей и получили 
высокую оценку со стороны Заказчика. Так что 
«Башнефтегеофизика» и «Таймыргеофизика» 
очередной раз подтвердили свое реноме, – от-
мечает Владимир Булаев. 

В 2016 году он прошел профессиональную 
переподготовку в Башкирской академии госу-
дарственной службы и управления при Главе 
Республики Башкортостан по программе «Стра-
тегический менеджмент».

А затем в жизни Владимира Ивановича на-
чался совершенно новый для него этап. В 2017 
году он поехал на стажировку в Германию по 
направлению машинного обучения, робото-
техники и искусственного интеллекта. Парал-
лельно участвовал в первом Всероссийском 
конкурсе управленцев «Лидеры России» и стал 
полуфиналистом по Приволжскому федераль-
ному округу.

– Это был очень интересный опыт. Помню, 
что видеовизитку записывал, сидя в номере 
отеля. Но к конкурсу специально не готовил-
ся. Мне кажется, к нему и невозможно подго-
товиться. Поэтому я полагался исключительно 
на свои знания, – говорит Владимир Иванович. 
– По результатам конкурса я получил предло-
жение возглавить направление искусственно-
го интеллекта в группе компаний «Ай-Теко» 
в Москве. На тот момент она входила в топ-10 

системных интеграторов 
России. Я работал ди-
ректором по инновациям 
Центра когнитивных тех-
нологий. 

В 2020 году по семей-
ным обстоятельствам Вла-
димир Булаев вернулся в 
Уфу. В настоящее время 
в АО НПФ «Геофизика» 
он занимается задачей 
сжатия геофизических 
данных для телеметри-
ческой системы «Вектор», 
а также исследованием 
возможности применения 
искусственного интеллек-
та в нефтегазовой отрасли. 
Говоря о последнем, Вла-
димир Иванович добавил, 

что в 2020 году в течение двух месяцев вступи-
тельных испытаний прошел отбор на обучение 
в сфере искусственного интеллекта и больших 
данных. Конкурс составлял 20 человек на ме-
сто. И в 2021 с отличием завершил обучение в 
Академии больших данных MADE (VK company 
– ранее Mail Ru Group) с получением квалифи-
кации data scientist (специалист по машинному 
обучению и работе с данными).

Ему также интересны различные технологии 
запоминания, структурирования и систематиза-
ции информации. «Как правило, наибольшего 
успеха добивается тот, кто располагает лучшей 
информацией» – эта известная цитата Бенджа-
мина Дизраэли не потеряла свою актуальность и 
сегодня, считает Владимир Иванович. Поэтому, 
чтобы ознакомить коллег с передовыми дости-
жениями в этой области, он начал вести обучаю-
щий курс по современным технологиями работы 
с информацией на базе АО НПФ «Геофизика». 

– Сейчас так много различной, в том числе 
и по качеству, информации, и умение вычленять 
главное, находить действительно актуальное и 
уметь самому этим «актуальным» пользоваться 
- один из главных навыков в современном мире, 
– подчеркивает он.

Конференция IFEDC в Китае
Осенью текущего года Владимир Булаев 

принял участие в Международной конферен-
ции по разведке и разработке месторождений 
(International Field Exploration and Development 
Conference – IFEDC), которая проходила в Ки-
тае. В рамках мероприятия было организовано 
15 сессий, где выступило около 500 спикеров. 
Общее количество слушателей составило более 
1800 человек, представляющих организации 
геофизической отрасли различных стран.

На секции, посвященной применению ис-
кусственного интеллекта и больших данных в 
нефтегазовой отрасли, по приглашению китай-
ской стороны с докладом на английском языке 
выступил Владимир Иванович. Его презента-
ция под названием «Implementation of Machine 
Learning Based Systems into Production» (Вне-
дрение систем на базе машинного обучения 
в промышленное использование») была посвя-
щена ознакомлению широкого круга специа-
листов нефтегазовой отрасли с особенностями 
вывода моделей искусственного интеллекта 
в производственную эксплуатацию на примере 
крупных компаний, работающих в области ин-
формационных технологий.

По результатам конференции доклад Вла-
димира Булаева был удостоен наивысшей 
оценки организационного комитета. Кажется, 
судьба ему благоволит.

НЕ СТОЯТЬ НА МЕСТЕНЕ СТОЯТЬ НА МЕСТЕ

Мир постоянно совершенствуется и развивается. Те навыки и умения, которые были 
актуальны еще вчера, уже в ближайшем будущем могут потерять свою ценность. 
Поэтому очень важно не стоять на месте, – считает главный специалист по машинному 

обучению АО НПФ «Геофизика», кандидат технических наук Владимир Булаев. Благодаря 
этому убеждению он всегда стремится к новым знаниям, достижению поставленных целей и 
решению задач любой сложности.

ПРОФЕССИОНАЛЫ

 Доклад Владимира Булаева удостоен  
наивысшей оценки оргкомитета  

международной конференции в Китае

 2009 г. Работа на Таймыре дала Владимиру Булаеву  
колоссальный опыт

Основная сложность заключалась 
в том, что нужно было отработать 
профили в сложных сейсмогеоло-
гических условиях на стыке Ени-
сей-Хатангского регионального 
прогиба с Плато Путорана. При 
этом необходимо было корректно 
совместить два источника возбуж-
дения: вибраторы и импульсные 
источники, чтобы получить каче-
ственный полевой материал. Мы 
успешно справились с этой зада-
чей и получили высокую оценку со 
стороны Заказчика».

«

Сейчас так много различ-
ной, в том числе и по каче-
ству, информации, и умение 
вычленять главное, находить 
действительно актуальное и 
уметь самому этим «актуаль-
ным» пользоваться – один из 
главных навыков в современ-
ном мире».

«

 Осень 2011 год. Владимир Булаев на Плато Путорана

По результатам конкурса я получил 
предложение возглавить направление 
искусственного интеллекта в группе 
компаний «Ай-Теко» в Москве. На тот 
момент она входила в топ-10 системных 
интеграторов России. Я работал дирек-
тором по инновациям Центра когнитив-
ных технологий».

«
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ЧАШКА КОФЕ

С ПЕСНЕЙ ПО ЖИЗНИ
Гость нашей виртуальной кофейни чело-

век незаурядный. Он – не просто большой це-
нитель музыки, но и замечательный исполни-
тель песен, который не боится пробовать себя 
в разных музыкальных жанрах, в том числе 
в композиторском творчестве. Знакомьтесь, 
директор по организационному развитию 
АО «Башнефтегеофизика» Вячеслав Ким. 

– Вячеслав Спартакович, что предпо-
читаете утром: чай или кофе?

– Исключительно, особенно по утрам, чер-
ный кофе без молока и сахара. Каждое утро 
варю его сам. И потом несколько чашек вы-
пиваю в течение дня. Это могут быть разные 
зерна, разные способы приготовления, кофе 
для меня -один из самых любимых напитков. 

– Вячеслав Спартакович, как музыка 
вошла в вашу жизнь? И какое место она 
в ней занимает?   

– Музыка в моей жизни занимает одно 
из центральных мест. По-другому, наверное, 
быть не могло, потому что я родился и вырос 
в творческой семье. Мой отец, которому сей-
час 86 лет, Спартак Таксамович Ким извест-
ный в Хакасии композитор, дирижер и педа-

гог. Он воспитал целую плеяду талантливых 
музыкантов. Мои первые детские воспомина-
ния также связаны с музыкой: это репетиции, 
на которые я ходил с отцом, это концерты, 
поездки. Я с 6 лет занимался в хоре, позже 
поступил и успешно окончил музыкальную 
школу по классу фортепиано. Мои педагоги 
видели во мне большой творческий потенци-
ал и пророчили мне музыкальную карьеру, но 
я после окончания средней школы поступил 
в Абаканский государственный индустриаль-
но-педагогический институт. 

– А как же музыка? Оставалось время 
на любимое увлечение?

– Безусловно! Вы знаете, в первый же 
день учебы я оказался в актовом зале, в ко-
тором тогда шел ремонт и увидел большой 
черный рояль. С того самого времени все 
свободное время я проводил здесь (улыбает-
ся). Я создал в вузе вокально-инструменталь-
ный ансамбль. Мы были очень популярными 

ребятами среди студентов, выступали на 
различных студенческих площадках. Испол-
няли русский рок. Это песни из репертуара 
групп: «Машина Времени», «Воскресение». 
Это было веселое время, о котором я всегда 
вспоминаю с легкой грустью и теплотой. 

– Вячеслав Спартакович, как часто 
сегодня поете? 

– Вы знаете, музыка всегда со мной. Пою 
в компаниях, своим друзьям. У меня даже 
песня есть собственного сочинения, она так 
и называется «Моим друзьям». Я люблю да-
рить окружающим радостные, светлые чув-
ства. Считаю, что мои песни вызывают имен-
но такие добрые эмоции. В последние годы 
я больше стал заниматься сочинительством, 
пишу музыку, работаю с нашими стриминго-
выми платформами.Одна из последних песен 
называется «Баллада в мажоре», которую я 
исполнил вместе со своей коллегой Камили-
ей Гараевой. 

– А с чем связана музыкальная мечта 
Вячеслава Кима? 

– Долгое время я мечтал о своем соль-
ном концерте с симфоническим оркестром! 
Это осуществилось в 2013 году в Хакасской 
республиканской филармонии. На концерте 
прозвучали мои любимые песни советских 
композиторов, конечно же, с большим удо-
вольствием исполнил песни Муслима Маго-
маева, перед творчеством которого я пре-
клоняю голову. Эта программа имела успех 
в республике, мы с коллегами с концертами 
побывали во многих городах Хакасии и юга 
Красноярского края. Сейчас мои планы также 

связаны с творчеством, только уже в другом 
ключе, композиторском.  Передовые музы-
кальные технологии позволяют производить 
и распространять музыку быстро и легко. 

– Вячеслав Спартакович, а что Вы 
бы могли посоветовать своим коллегам, 
которые, возможно, любят петь, но не 
имеют ни голоса, ни слуха, и стесняются 
этого?

– Только петь! Даже если у вас нет го-
лоса, пойте для себя, для близких. Музыка 
пробуждает творческие способности, улуч-
шает память и снимает стресс.  И конечно же, 
слушайте хорошую качественную музыку, ко-
торая оказывает на нас особое воздействие. 
Как сказал великий писатель и гуманист Лев 
Николаевич Толстой: «Музыка – высшее в 
мире искусство». 

– Спасибо за интересное интервью.

Ученые утверждают, что люби-
тели черного кофе, без сахара и 
сливок, активны и буквально заря-
жены на успех. Такие люди эффек-
тивны и терпеливы.

Это интересно

КОНКУРСЫ

Открыт набор в Школу юного геолога!
Цель Школы

Повышение интереса школьников к геологии и 
геофизике, а также профессиональная ориентации 

и  развитие геологического движения.

Кто участвует?
Школьники – дети сотрудников (8-10 класс).

ЗАНЯТИЯ: Не более 2 часов в неделю.

СТАРТ: январь 2024 г.

Задачи Школы
Школа подарит возможность получить теоретические 
и практические знания и навыки в области геологии и 
геофизики, а также подготовит к участию в Слете-
конкурсе молодых геологов «Геологический слёт» в 
июле 2024 г. и Всероссийской полевой олимпиаде 
юных геологов (лето 2024).

Школьники пройдут обучение по комплексной 
авторской образовательной программе: 
Теоретические и практические основы общей 
геологии, геофизики, палеонтологии, минералогии 
и петрографии, гидрологии, радиометрии и др.

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
ДЛЯ ДЕТЕЙ и РОДИТЕЛЕЙ

15 декабря 2023 г в 15:00
(г. Уфа, ул. 8 марта 12 , 3 этаж - УНЦ «Геофизика»)

КВИЗ для детей, знакомство с профессией 
геолога и геофизика, рассказ о Школе.

*Продолжительность мероприятия 2 часа
.

Как подать заявку?
Заполните данные по QR коду

Контакты: hr@bngf.ru

ОГРАНИЧЕННОЕ КОЛИЧЕСТВО МЕСТ!
БЕСПЛАТНО!

Традиционный конкурс «Лучшая ново-
годняя елочная игрушка», организатором 
которого является РОБ «Нефтегазстрой-
профсоюз России», один из самых любимых 
среди детей сотрудников АО «Башнефтеге-
офизика». В этом году в конкурсе участво-
вало 186 работ. Чудесные поделки – а это 
и забавные снеговики, яркие новогодние 
шары, елки-красавицы, сказочные доми-
ки, главные сказочные персонажи Нового 
года – Дед Мороз со Снегурочкой, всевоз-
можные дракончики-символы года – еще 

раз доказали, что детская фантазия не 
имеет границ. 

– В этом году было много игрушек на 
корпоративную тематику. Это здорово, так 
с самого детства у наших маленьких участ-
ников проявляется интерес к профессии 
родителей, – говорит специалист по орга-
низации мероприятий профсоюзной орга-
низации компании Альбина Салимова. – 
Впечатляет и география работ: Уфа, Бирск, 
Покачи, Лангепас, Когалым, города и райо-
ны республики. В каждой игрушке кроется 

частичка волшебства и новогод-
нее настроение. Поделки Аскара 
Гумерова, Адэлии Зиангировой, 
Романа Егорова, Аделины Дав-
летшиной, Елизаветы Морозо-
вой, Амалии Газизовой, Вик-
тории Филипповой, Алмаза 
Кинзикеева и Сальмы Гай-
синой поборются на сле-
дующем этапе конкур-
са. Хочется сказать 
большое спасибо ка-
ждому участнику за 
активность, интерес-
ные идеи и пожелать 
ребятам новых творче-
ских успехов. Памятные 
подарки от профсоюза 

предприятия получат 
все участники конкурса.

НОВОГОДНЕЕ НАСТРОЕНИЕ НОВОГОДНЕЕ НАСТРОЕНИЕ 

Музыка пробуждает твор-
ческие способности, улуч-
шает память и снимает 
стресс.  И конечно же, 
слушайте хорошую каче-
ственную музыку, которая 
оказывает на нас особое 
воздействие».

«
 Любимое увлечение приносит радость
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Дорожно-транспортные происшествия – 2;
Возгорание – 1;
Несчастный случай на производстве – 2.

ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНЫЕ  
ПРОИСШЕСТВИЯ
02.11.2023 г. 
Место происшествия: Когалымский район.

В 17 часов 34 минуты при движении по внутрипромысловой 
автодороге сотрудник ООО «ЦНИПР», управляя автомобилем 
марки УАЗ, допустил столкновение с автотранспортным сред-
ством, стоящим на полосе попутного направления. Данное ТС 
было без аварийных световых огней и знака «Аварийная оста-
новка». Встречная полоса была занята автомобилем третьей 
стороны, осуществляющим зарядку аккумулятора данного авто-
мобиля. УАЗ получил значительные механические повреждения. 
У сотрудника зафиксированы незначительные телесные повреж-
дения и оказана медицинская помощь. Работник был пристегнут 
ремнем безопасности.

Причины происшествия – скоростной режим, который вы-
брал водитель ООО «ЦНИПР», не позволил избежать столкнове-
ния; отсутствие габаритных огней и знака «Аварийная остановка» 
у ТС сторонней организации.
26.11.2023 г. 
Место происшествия: Нефтеюганский район.

В 18 часов 06 минут водитель автомобиля марки «Соболь», 
принадлежащего ДННГБ, во время движения по промысловой 
автодороге на повороте в условиях гололеда допустил занос ав-
томобиля с последующим опрокидыванием в кювет. В результате 
ДТП автомобиль получил механические повреждения. Водитель 
и пассажир не пострадали, так как были пристегнуты ремнями 
безопасности.

Причина происшествия – водитель автомобиля не учел осо-
бенности дорожных и погодных условий.

ВОЗГОРАНИЕ
21.11.2023 г. 
Место происшествия: Иркутская область 

В 01:20 произошло возгорание поясного нагревателя емко-
сти для питьевой воды 5м3 на производственной базе. Произве-
дена ликвидация возгорания первичными средствами пожаро-
тушения.

Причина происшествия – неисправность терморегулятора. 

НЕСЧАСТНЫЙ СЛУЧАЙ
24.11.2023 г. Место происшествия: месторождение Р. Требса.

Начальник партии Архангельского ПУ ДПГ при монтаже ге-
офизического оборудования упал с устьевой площадки. После 
падения он обратился в медпункт ОБП Требса с болью в районе 
лопатки. После оказания первой помощи вернулся на рабочее 
место. На следующий день пострадавший пришел на повтор-
ный осмотр в медпункт. Медработник принял решение о на-
правлении сотрудника в лечебное учреждение в Нарьян-Мар. 
26 ноября после осмотра врачом Ненецкой окружной больницы 
им. Р.И. Батмоновой начальнику партии был поставлен диагноз – 
повреждение здоровья тяжелой степени тяжести. 

Причина происшествия – личная неосторожность сотрудни-
ка, несоблюдение им правил проведения работ на высоте.
28.11.2023 г. 
Место происшествия: Миякинский район.

Во время расцепки агрегата РВС - 1500 (соломоразбрасыва-
тель) произошло разрушение места крепления опорной стойки 
дышла с последующим падением дышла на правую ногу трак-
ториста-машиниста ООО «Маяк». Пострадавший направлен в ле-
чебное учреждение в Киргиз-Мияки.

Причина происшествия – личная неосторожность сотруд-
ника. Перед началом работ он не убедился в исправности кре-
пежного элемента опорной стойки. При расцепке не установил 
противооткатные упоры под колеса прицепного устройства и 
трактора, что могло привести к движению прицепного устрой-
ства.

Напоминаем, что нарушения требований правил и ин-
струкций по безопасности приводит к авариям, инциден-
там и несчастным случаям на производстве!

Уважаемые коллеги! Наш приоритет неизменен – со-
хранение здоровья и жизни работников. Охрана труда – 
это системная работа. Каждый из нас обязан проявлять 
бдительность, здраво оценивать риски и, главное, заяв-
лять об отказе работать, если видит нарушения. Мы долж-
ны помнить: в безопасности мелочей не бывает.

Наша совместная задача – выявить риски и опасности. 
Выяснить, почему возникла такая ситуация и как ее не до-
пустить в дальнейшем. 

Берегите себя и своих близких! 
Ришат Шарафутдинов, 

заместитель генерального директора – главный инженер

ПРОЧНЫЙ ФУНДАМЕНТ

БЕЗОПАСНОСТЬ ПРЕВЫШЕ ВСЕГОБЕЗОПАСНОСТЬ ПРЕВЫШЕ ВСЕГО
Представляем очередной краткий обзор происшествий, 

случившихся по ГК АО «Баш нефтегео физика» в пери-
од с 30 октября по 30 ноября.

АО «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКА» И УГНТУ –  
СОТРУДНИЧЕСТВО ПРОДОЛЖАЕТСЯ

В рамках взаимодействия с Уфимским го-
сударственным нефтяным техническим уни-
верситетом, который является основной «куз-
ницей кадров» для «Башнефтегеофизики», 
в четверг, 23 ноября, компания передала вузу 
специализированный учебный вагон. Теперь 
студенты смогут проводить геофизические 
и геолого-технологические исследования, а 
также осуществлять технологический кон-
троль бурения скважин в реальном режиме.

– Мы заинтересованы в подготовке высо-
коквалифицированных специалистов и прито-
ке на предприятие образованной, мотивиро-
ванной молодежи, – подчеркнул заместитель 
генерального директора – директор Дирек-

ции наклонно-направленного 
и горизонтального бурения 
Альберт Исламов. – Эта пере-
движная специализированная 
лаборатория является точной 
копией реальной, в которой 
работают наши сотрудники. То 
есть студенты будут получать 
и отрабатывать практические 
навыки, чтобы, придя к нам 
на предприятие по оконча-
нии университета, они четко 
понимали, что делают. Сто раз 
услышать о том, как что-то работает, хорошо, 
но гораздо лучше попробовать это сделать 
самому. Как раз здесь они и смогут воссоз-
дать рабочий процесс, подобно тому, как это 
происходит на настоящей скважине.

В вагоне оборудовано рабочее место для 
инженера промыслово-геофизической пар-
тии, а также установлена лебедка для спуска 
геофизических приборов в скважину. Кроме 
того, созданы рабочие места для оператора 

геолого-технологических исследований сква-
жин, инженера по бурению скважин и инже-
нера-телеметриста с соответствующим назем-
ным оборудованием.

Учебный вагон позволит проводить раз-
личные научные эксперименты и исследова-
ния с целью разработки новых методов и тех-
нологий в данных областях.

В церемонии открытия нового образова-
тельного пространства помимо руководства 
«Башнефтегеофизики» приняли участие про-
ректор УГНТУ по научной и инновационной 
работе Ильдус Ибрагимов, декан горно-неф-
тяного факультета Фарит Янгиров, а также 
делегация из Иордании: ректор технического 
университета города Тафил профессор Бассам 
Заал Аль-Махасена и директор научного цен-
тра Рияд Алдвери.

Представители вуза выразили благодар-
ность и признательность руководству ком-
пании «Башнефтегеофизика» за оказанную 

помощь и поддержку, отметив важность соз-
дания современной материально-техниче-
ской базы.

– Передвижная специализированная ла-
боратория от «Башнефтегеофизики» – это 
ценный вклад в развитие образовательной 
инфраструктуры Уфимского государственно-
го нефтяного технического университета, – 
сказал Ильдус Ибрагимов.

Зарубежные гости высоко оценили техни-
ческие возможности учебного вагона и выска-
зали мнение о его эффективности в подготов-
ке высококвалифицированных специалистов 
для отрасли.

Добавим, данный проект реализован со-
вместными усилиями специалистов «Башне-
фтегеофизики» и коллег из нефтяного универ-
ситета в честь 75-летия вуза.

АО «Башнефтегеофизика» инвестирует в образовательную инфраструк-
туру вузов и создаёт прочный фундамент для подготовки кадрового 
резерва. Это одно из приоритетных направлений социальной поли-

тики компании.

 В партнерстве с УГНТУ АО «Башнефтегеофизика» решает задачу подготовки  
высококвалифицированных кадров

 Символическую красную ленточку перерезали  
Антон Попов, Ильдус Ибрагимов и Бассам Заал Аль-Махасена

 Специализированный учебный вагон  
является точной копией реального

Эта передвижная специали-
зированная лаборатория яв-
ляется точной копией реаль-
ной, в которой работают наши 
сотрудники. То есть студенты 
будут получать и отрабаты-
вать практические навыки, 
чтобы, придя к нам на пред-
приятие по окончании уни-
верситета, они четко понима-
ли, что делают».

«

КОЛОНКА СЛУЖБЫ ПБОТИОС

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!
Теперь мобильное приложение для 

подачи карт выявления опасности (КВО) 
доступно в магазине приложений для 
Android Google Play.

ВНИМАНИЕ! Перед установкой прило-
жения с Google Play, удалите предыдущую 
версию приложения. В противном случае, 
возможен конфликт приложений.

Подача КВО с последующим отсле-
живанием статуса выполнения работ по 
предотвращению опасных действий или 
условий. Мобильным приложением могут 
пользоваться ВСЕ сотрудники ГК АО 
«Башнефтегеофизика».

Скачать для AndroidСкачать для iOS
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– Дмитрий Артемович, какое место в 
вашей жизни занимает спорт?

– Спорт всегда был в моей жизни, и я очень 
рад, что и сегодня у меня есть возможность 
заниматься любимым делом. Занятия спортом 
помогают мне поддерживать хорошую физиче-
скую форму, укреплять здоровье, а также спорт 
воспитывает характер и силу воли. Я всегда с 
особой теплотой вспоминаю своего первого 
школьного учителя по физкультуре Анатолия 
Алексеевича Генералова, который раскрыл во 
мне высокий потенциал в беге. Быстрее всех я 
пробегал в классе 30, 60, 100 метров. Младшим 
школьником выиграл свои первые соревно-
вания среди сверстников. Наблюдая за моими 
успехами, родители решили записать меня в 
7-ю спортивную школу олимпийского резерва 
на отделение «Спортивное ориентирование». 
Так началась моя профессиональная карьера в 

спорте, которая состояла из соревнований, по-
бед и поражений. Я являюсь мастером спорта 
по легкой атлетике. В 2021 году я из спринте-
ров перешел в стайеры, стал бегать длинные 
дистанции в 10, 21 и 42 км. Здесь наставником 
для меня стал мой руководитель Альберт Ради-
кович Исламов. Именно он и подготовил меня к 
моему первому марафону в Казани. Тогда дис-
танцию я пробежал за 4 часа 02 минуты.

– Как организован ваш тренировочный 
процесс?  

– Тренировочный процесс строится под 
чутким руководством Альберта Радиковича 
Исламова, который первоначально расписыва-
ет план тренировок на неделю, и я тренируюсь 
строго по нему. Сама подготовка к марафон-
ским дистанциям начинается с конца февраля, 
чтобы к первым соревнованиям быть в форме. 
За эти годы участвовал в забегах, которые про-
водились в Уфе, Бирске, Казани, Екатеринбурге 
и Санкт-Петербурге. На следующий год плани-
рую пробежать марафонскую дистанцию в Мо-
скве и Сочи. Я испытываю бурю положительных 
эмоций, когда бегу в многотысячной толпе та-
ких же увлеченных бегом людей, где цель каж-
дого – добежать до финиша и доказать, прежде 
всего себе, что все возможно. Спорт объединя-
ет людей разного возраста, профессий, культур. 
Это здорово! Также хотел отметить, что в «Баш-
нефтегеофизике» много талантливых спортсме-
нов, которые ведут активный образ жизни, это-

му способствует и проведение корпоративной 
Спартакиады, и возможность заниматься люби-
мым видом спорта. Я пришел в компанию в 2015 
году после окончания УГНТУ, с 2018 г. работаю в 
ДННГБ. Горжусь тем, что являюсь частью боль-
шого профессионального коллектива! 

Накануне Нового 2024 года хотел бы 
пожелать всем крепкого здоровья, удачи, 
семейного благополучия! Пусть все ваши 
старания и усилия приведут к желаемому 
результату. Развивайтесь, совершенствуй-
тесь и любите спорт! А «Башнефтегеофизи-
ке» желаю процветания и новых побед!
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БУДЬТЕ ВСЕГДА НА СВЯЗИ С «БАШНЕФТЕГЕОФИЗИКОЙ».
УЗНАВАЙТЕ О НОВОСТЯХ ПЕРВЫМИ!
Анонсы, новости, фото всегда доступны  
на официальном сайте предприятия и в сети Telegram.
Подписывайтесь на наш канал на YouTube. @AOBNGF YouTube

Официальный сайт  
АО «Башнефтегеофизика»

CПОРТ

Впервые она вышла на лед в сентябре 2019 года. Но, чтобы 
это случилось, им нужно было проявить инициативу. Собрать 
костяк, договориться о поддержке с профсоюзным комитетом и 
найти тренера. Сейчас основной костяк – команда, состоящая из 
15-20 человек. Представители разных подразделений и специ-
альностей, которых объединило желание играть в хоккей.    

– В хоккей играют настоящие мужчины, – строчками 
из популярной песни начинает наш разговор 

инженер 2 категории Департамента 
расширенного комплекса ГИC Идрис 
Газизов, который в хоккейной команде 
АО «Башнефтегео физика» в основном 
играет на позиции нападающего. – Хотя 
иногда отрабатываю и в защите. Все за-

висит от ситуации на льду, – уточняет он. 
По словам Идриса Газизова, в хоккей он 

пришел в 5 классе.
– Начинал с дворового хоккея. При уфимском лицее № 96 

была школа имени М.М. Азаматова. В ее составе принимал 
участие в турнирах «Золотая шайба». Увлечение не бросил и 
поступив в Российский государственный геологоразведочный 
университет имени Серго Орджоникидзе. Здесь выступал за 
сборную вуза в Московской студенческой хоккейной лиге, а 
сейчас играю за «Башнефтегеофизику». Хоккей воспитывает 
эмоциональную сдержанность, силу воли, координацию. В об-
щем, хоккей воспитывает настоящих мужчин! Как поется в пес-
не: трус не играет в хоккей.

Очередная пятница. В прохладной арене жарко. АО «Башне-
фтегеофизика» встретилась в товарищеском матче с командой 
из микрорайона Шакша. Металл разрезает лед, шайба летит от 
одного противника к другому, передача, взмах клюшкой и гол! 
Наши ребята открывают счет, но соперники сдаваться не собира-

ются. Острые моменты то и дело возникают у обоих 
ворот. В этот вечер было все: один из наших 

хоккеистов потянул связку, у другого слома-
лась клюшка. Но обиды нет, это спорт. Бы-
вает всякое.

Руководитель службы безопасно-
сти дорожного движения Тимур Исха-

ков признался, что с детства предпочитал 
именно командные виды спорта. 

– В первый раз надел коньки и взял 
клюшку примерно лет в 6-7. Родители отве-
ли в секцию хоккея с шайбой, но занимался я 
там меньше года. Тогда мне не очень понра-
вилась эта игра, – делится Тимур Исхаков. – 
Вернулся в хоккей через три года и играю по 
сей день на любительском уровне на позиции 
нападающего. Играл в Любительской хоккейной лиге. Был очень 
рад, когда в 2019 году объявили о создании команды на пред-
приятия. Хоккей помогает сплотиться нам не только на работе, 
при решении задач, но и на льду. На сегодняшний день у нас со-
брался очень дружный коллектив из работников компании раз-
ных возрастов и профессий, где ребята подсказывают и поддер-
живают друг друга. В общем, в раздевалке атмосфера отличная.

Инженера 2 категории ИТС отдела тех-
нической поддержки НПЦ «Геостра» 

Дмитрия Фокина можно назвать насто-
ящим профессионалом. Он занимался 
хоккеем с 5 до 15 лет в спортшколе «Са-
лавата Юлаева». 

– Я полюбил хоккей сразу за скорость, 
адреналин, силовые атаки, азарт игры. 

Хоккей повлиял на меня только в положи-
тельную сторону. Он научил меня быть дисци-

плинированным и собранным, – говорит Дмитрий Фокин. – Будучи 
студентом сначала УКСИВТа, а затем и УГАТУ (ныне УУНиТ), я не 
переставал играть. В команде «Башнефтегеофизики» определён-
ного амплуа у меня нет. Могу играть как в нападении, так и в за-
щите. Всегда подстраиваюсь под команду.

Дмитрий Фокин убежден: ничто так не сближает сотрудников 
одного предприятия, как общее увлечение. 

– Корпоративный хоккей – отличный способ проведения со-
вместного досуга, – считает он.

Начальник службы клиентского 
сервиса ООО «Геосфера» Артур Суб-
хангулов – капитан команды. Он тоже 
имеет определенный опыт в этой игре. 

– Хоккеем начал заниматься в 1 
классе. Ездил во Дворец спорта на ули-
цу Зорге. Как сейчас помню, ежедневные 
тренировки начинались в 07:30 утра. Тогда я 

жил на остановке Горсовет, и мы с товарищем каждое утро са-
мостоятельно шли до остановки и доезжали до Ледового двор-
ца на трамвае под номером №5. Там я прозанимался три года, 
а затем мы с другом стали ездить на стадион «Труд». Но через 
год я потерял интерес к тренировкам и перестал их посещать, 
- делится Артур Субхангулов. – Но сам хоккей не бросил. Почти 
каждый выходной мы с друзьями играли в дворовый хоккей в 
школе № 49. В то время на ее территории был расположен один 
из самых больших городских катков. Там организовывались тур-
ниры, где я участвовал. В студенчестве, когда учился в филиа-
ле Московского государственного гуманитарного университета 
им. Шолохова (специальность - менеджер государственного и 
муниципального управления) и заочно в УГНТУ на инженера по 
промышленному и гражданскому строительству, не переставал 
заниматься любимым видом спорта. Почему я для себя выбрал 
именно хоккей? Во-первых, он был очень популярным, можно 
даже сказать, «модным» увлечением, а во-вторых, я жил неда-
леко от Дворца спорта. 

В команде «Башнефтегеофизика» Артур Субхангулов – левый 
нападающий. Он признается, что «забивать приятнее, чем играть 
в защите».

– На тренировки хожу с удовольствием, жду с нетерпением 
каждую. Все парни в нашей команде отличные. Больше всего 
в хоккее нравится то, что это командная игра, одному в ней не 
выиграть. Поэтому приходится на льду смотреть по сторонам: 
кому передать пас, как правильно «открыться», чтобы, наобо-
рот, тебе передали пас. При этом хочу заметить, что важна не 
только подготовка, но и везение. Мы всегда открыты для 
новых игроков. Каждый может стать частью сборной АО 
«Баш нефтегеофизика». Наш девиз: «Главное желание – 
остальному научим». С этим вопросом можно обращаться 
ко мне, – говорит Артур Субхангулов. 

Мы желаем ребятам удачи, прочного льда и стремящихся 
в ворота соперника шайб.

БЕГОМ К МЕЧТЕБЕГОМ К МЕЧТЕ
Особое внимание в «Башнефтегеофизике» уделяется здоровому образу жизни. Среди 

сотрудников наиболее популярными видами спорта являются бег, плавание, волейбол. 
Участие в забегах, полумарафонах и марафонах, как региональных, так и всероссий-

ских, становится традиционным, с каждым годом количество участников-сотрудников «Баш-
нефтегеофизики» только растет. Среди активных любителей бега – ведущий специалист по 
претензионной работе ДННГБ Дмитрий Маннанов. 

 Команда АО «Башнефтегеофизика». Хоккей – игра для настоящих мужчин

ВПЕРЕД, ЛЕДОВАЯ ДРУЖИНА!ВПЕРЕД, ЛЕДОВАЯ ДРУЖИНА!
 Вкус победы

 Корпоративная Спартакиада –  
яркий праздник спорта и дружбы

К аждую пятницу в 20:00 картина на малом льду «Уфа-Арены» одинаковая. Порядка 15 мужчин выходят 
на лед в полной амуниции: на коньках, с клюшками, в шлемах и в наколенниках. На первый взгляд 
может показаться, что это профессиональная сборная. В принципе, так и есть, но с небольшой оговор-

кой – это любительская команда АО «Башнефтегеофизика».


